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I.-Información General: 
 
 
 
 

 Coordinadora de las Comisiones de Desarrollo Social y de la Mujer 
 

 Secretaria de la Comisión del Deporte 
 

 Secretaria de la Comision de Educacion y Cultura  
 

 Vocal de la Comision de Asentamientos Humanos 
 

 
 
II.-Actividades de las Comisiones de Desarrollo Social y de la Mujer  
 
 

Como Coordinadora  de la Comisión de Desarrollo Social se realizo la 
convocatoria para las siguientes reuniones 

 
  10 DE OCTUBRE  DE 2014 

 

En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 

11:00 horas del día viernes 10 de octubre del año 2014, tiene inicio la reunión de 

la  Comisión  de Desarrollo Social.  

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  

Marisela Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado 

Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por el 

Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a 

los presentes su asistencia e informa sobre el motivo de la reunión es para 

informar a las integrantes de la Comisión sobre el cambio en la Dirección de 

Desarrollo Social del gobierno municipal,  que se nombro a Benjamín Beltrán, a 

quien se va a realizar una visita para preguntar sobre el compromiso contraído 
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con la anterior directora de Desarrollo Social, Adriana Terrazas, en el sentido de 

una promesa de 50 despensas por regidor mensualmente para apoyo de la 

ciudadanía  que acude diariamente a las oficinas de Regidores a solicitar apoyo 

alimentario. 

Como siguiente asunto del orden día, la Regidora Marisela Sáenz comenta que 

ha recibido una cantidad importante de solicitudes de ayuda de habitantes de la 

zona sur oriente de la ciudad para recibir apoyo consistente en material para 

techar sus viviendas, ya que por estar construidas en fraccionamiento son 

reiteradamente excluidas de los programas gubernamentales, a lo que la 

Regidora Zuri Medina,  sugiere que se haga un punto de acuerdo para hacer un 

exhorto a las autoridades correspondientes para que amplíen los polígonos de 

pobreza y así puedan acceder a los beneficios de los programas federales, 

acordando la Comisión, que la Regidora Marisela Sáenz, expondrá el proyecto 

de acuerdo con el Coordinador de la Fracción y buscar el apoyo de los 

Regidores y subirlo a sesión de Cabildo, el apoyo consistiría en paquetes de 

impermeabilizante para techo(IMPAC), para aplicarse en techos de loza casas 

de INFONAVIT, de empelados de maquila, madres solteras y adultos mayores. 

 

30 DE OCTUBRE DE 2014 
 

En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 

10:00 horas del día jueves  30 de octubre del año 2014, tiene inicio la reunión de 

la  Comisión  de Desarrollo Social.  

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  

Marisela Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado 

Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, , asistidas por el 

Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
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Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a 

los presentes su asistencia  e informa que  El alcalde Enrique Serrano nombró 

como encargado de despacho en la Dirección de Desarrollo Social al ex 

diputado Gerardo Hernández Ibarra. El nombramiento es en tanto se define la 

situación de Adriana Terrazas. 

Hernández se desempeñaba como secretario particular del alcalde, cargo en el 

que fue nombrado Mauricio Jiménez, dio a conocer el secretario del 

ayuntamiento, Jorge Quintana Silveyra. 

Como siguiente asunto del orden del día , se informa que Desarrollo Social 
manejara  la atención en comedores 
 
El  encargado  del  despacho  de  la  Dirección  de Desarrollo Social  Gerardo 
Hernández  Ibarra quien sustituyó a Adriana Terrazas Porras, dijo que su 
primer contacto en la dependencia, es interiorizarse de todos las aéreas de 
la dependencia para conocer sus operación, de primera  instancia se  tuvo 
un  encuentro  con  la  Secretaria  de  Desarrollo  Social,  para  ver  de  cómo 
mejorar el servicio de los comedores y ver además los apoyos que atienden 
a los migrantes. 
 
Este es un recurso que llegara los próximos días, dijo Hernández Ibarra, y 
lo  antes  posible  se  hará  un  censo  de  todas  las  casas  que  atienden  a  los 
migrantes en toda la ciudad y se está haciendo un reconocimiento general 
de toda la direcciones para ver el estado en que se encuentran todos y cada 
uno de  los departamentos que dan atención a  la  comunidad y  sobre  todo 
conocer hasta donde se han cumplido con los objetivos. 

 
07 DE NOVIEMBRE  DE 2014 

 
En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 

10:00 horas del día jueves  07 de noviembre del año 2014, tiene inicio la reunión 

de la  Comisión  de Desarrollo Social.  

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  
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Marisela Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado 

Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, , asistidas por el 

Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a 

los presentes su asistencia  e informa sobre actividades realizadas por la 

Dirección General de Desarrollo Social, destacando lo siguiente. 

Desarrollo Social le brindó ayuda a 6 mil 413 familias en el mes de  octubre, 

solicitaron trámites y servicios gratuitos ante la dependencia, esto tan solo en el 

mes de octubre.  Trámites como consultas médicas, obtención de material de 

construcción fueron algunas de las gestiones que brindaron para ayudar a la 

ciudadanía juarense con bajos recursos. 

Así como 606 familias a las que les proporcionaron material para construir 

cuartos de 4x4 metros, muros y baños, o materiales para dar mantenimiento a 

pisos y techos de las viviendas. 

Además de que elaboraron alrededor de 1113 trámites de la tarjeta del Instituto 

Nacional de las Personas Mayores y otorgaron dos mil 68 paquetes con 

alimentos. 

Esto según informes del Director General de Desarrollo Social Gerardo 

Hernández Ibarra quien mencionó que por instrucciones del Presidente 

Municipal Enrique Serrano, realizan estas labores para otorgarles ayuda a las 

personas necesitadas de la frontera. 

También declaró que se realizaron un total de 246 estudios socioeconómicos 

hechos a las diferentes familias dentro de la dependencia y otros 596 que 

hicieron en las diferentes colonias de la ciudad. 

Por último Desarrollo Social cuenta con servicio de reparto de agua en pipas 

para las colonias que la necesiten donde en el mes de octubre abastecieron a 

1912 familias con el vital líquido. 

 
24 DE NOVIEMBRE  DE 2014 
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En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 

10:00 horas del día lunes 24 de noviembre del año 2014, tiene inicio la reunión 

de la  Comisión  de Desarrollo Social.  

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  

Marisela Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado 

Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, , asistidas por el 

Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a 

los presentes su asistencia  e informa sobre actividades realizadas por la 

Dirección General de Desarrollo Social, destacando lo siguiente. 

• Llevan servicios de salud y diversión a colonias 
Servicios de salud y educativos y diferentes actividades deportivas fueron 
llevados  a  los  vecinos  de  la  colonia  Manuel  J.  Clouthier,  por  medio  del 
Programa  de  Acciones  Educativas  y  Culturales  (Paces)  que  realiza  el 
municipio de esta localidad. 
 
La mañana del sábado el Programa de Acciones Culturales, Educativas y de 
Salud (PACES) que dirige el gobierno municipal entró a la Colonia Manuel 
Clouthier, donde se atendió a familias provenientes de ese sector. 
En  el  programa  participaron  dependencias  estatales  y  municipales 
el Desarrollo Integral  de  la  Familia  (DIF)  municipal  y  la  Universidad 
Autónoma  de  Ciudad  Juárez  (UACJ)  que  llevaron  atención  médica, 
programas  culturales,  de  entretenimiento  y  atención  ciudadana  a 
personas. 
 
A  partir  de  las  ocho  de  la  mañana,  comenzaron  a  operar  los  módulos 
colocados en el exterior de la Escuela Primaria " Ismael Landeros " citada 
en  la mencionada  Colonia,  hasta  donde  llegaron  algunos  funcionarios  de 
primer nivel del Ayuntamiento de esta localidad como el caso del Director 
de  Desarrollo  Social  Gerardo  Hernández,  Leonardo  Fonseca  Revilla, 
Director  del  Instituto  del  Deporte,  Marisela  Vega  (  Directora  del  DIF 
Municipal  en  representación  de  la  Presidenta  de  la  citada  dependencia 
Vicky Serrano para encabezar la atención a los ciudadanos. 
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El Municipio creo este programa debido a la necesidad de atender el tejido 
social en nuestra frontera;  la dinámica es prestar  los servicios: en el área 
de salud, atención jurídica, trabajo social y de psicología. 
. 
En el rubro de educación se hizo promoción de lectura: Leer para crecer y 
Jugando con la Ciencia, se llevo a cabo un torneo de fútbol, se presento el 
juego  serpientes  y  escaleras,  además  de  fomentar  la  lectura  comentada 
alternada  con  activación  física  para  el  adulto  mayor  denominada  El 
privilegio de compartir, también se hizo promoción sobre la alfabetización 
con  el  Instituto  Chihuahuense  de  Educación  al  Adulto  y  se  realizaron 
talleres de danza y canto. 
 
 

 
12 DE DICIEMBRE   DE 2014 

En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 
11:00 horas del día viernes 12 de diciembre del año 2014,  tiene  inicio  la 
reunión de la  Comisión  de Desarrollo Social.  
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes  las  Regidoras  integrantes  de  la  Comisión  de  Desarrollo  Social  
Marisela  Sáenz  Moriel,  Zuri  Sadday  Medina  Reyes  y  María  del  Rosario 
Delgado  Villanueva,  Coordinadora,  Secretaria  y  Vocal  respectivamente, 
como  invitados  los  c.  Regidores  Julio  Alejandro  Gómez,  Evangelina 
Mercado Aguirre  y  José  Luis Aguilar,  el  C.  Javier Omar Carrera  González, 
ejecutivo del  INEGI, el C. Francisco de  la Torre Asesor del PAN,   asistidas 
por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
Como  segundo  asunto  del  orden  del  día,  la  Regidora  Marisela  Sáenz 
agradece a los presentes su asistencia  y presenta al C. Javier Omar Carrera 
González,  ejecutivo  del  INEGI,  quien  acude  a  la  Comisión  para  exponer 
sobre la plataforma digital " México en Cifras" 
una vez hecha la exposición, la Comisión de Desarrollo Social se destaca la 
importancia  de  la  visita  del  ejecutivo  del  INEG  ya  que  permitirá  a  los 
Regidores  hacer  su  trabajo  basándose  en  datos  estadísticos  concretos  y 
que servirán para impulsar políticas publicas relacionadas con: 

• Desarrollo Social y Humano 
• Personas con afiliadas a algún sistema de SALUD 
• Hogares con jefatura de familia a cargo de mujeres 
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• En Juárez hay 488 hogares 
• 1,336,000 habitantes 

Se realizo una visita por el portal de internet y se explico el fruncimiento 
de  la  plataforma,  de  las  bondades,  contenidos  y  utilidad  ,  para  tomar 
decisiones, en dicha información se puede consultar 
 

• Indicie de violencia 
• Piso de concreto 
• Escolaridad 
• Índice de Nupcialidad 
• Cuentas Nacionales 
• Hogares con Televisión 

Se  informa  a  la  Comisión  que  el  próximo  año  2015,  se  realizar  una 
encuesta interesal que servirá para actualizar los datos. 
 
 

DEL 22 DE DICIEMBRE DE 2014 
En  la sala de  juntas de  la Secretaría del Ayuntamiento y siendo  las 13:00 
horas del día lunes 22 de diciembre del  2014, tiene inicio la reunión de la  
Comisión  de  Desarrollo  Social    en  donde  se  desahogaron  los  siguientes 
puntos: 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes  los  Regidores  integrantes  de  la  Comisión  de  Desarrollo  Social  
Marisela  Sáenz  Moriel,  Zuri  Sadday  Medina  Reyes  y  María  del  Rosario 
Delgado Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente; de 
la  misma  manera  se  encuentran  presentes  la  Regidora  Norma  Alicia 
Sepúlveda  Leyva,  el  Director  General  de  Desarrollo  Social,  Gerardo 
Hernández,  Lucila Murguía  de Arronte,  de  la  Fundación  Integra,  Gerardo 
Jiménez  y  Sergio  Sotelo  Domínguez  de  la  Dirección  de  Desarrollo  Social, 
José  Luis  Flores  C.,  de  Red  por  la  Infancia,  y  los  asesores  Lic.  Marcela 
Ivonne García Smit, Lic. Rodolfo Irigoyen Millán y Francisco de la Torre. 
 
Como  segundo  asunto  en  la  Orden  del  día,  se  realiza  el  análisis  del 
Reglamento  del  Consejo  Municipal  de  Desarrollo  Social  y  Participación 
Ciudadana para el Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, el cual tiene 
por objeto regular la organización y funcionamiento del Consejo Municipal 
de  Desarrollo  Social  y  Participación  Ciudadana  para  propiciar  la 
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participación ciudadana en la formulación de políticas públicas relativas al 
bienestar  y  desarrollo  social  en  el Municipio;  terminando  con  el  análisis 
del Reglamento por lo que respecta a la Comisión de Desarrollo Social. 
 
Se toma el acuerdo de enviar el documento a la Comisión de Gobernación 
para que dicha Comisión realice la revisión respectiva.  
 
 

DE FECHA 26 DE ENERO DEL 2015 
 

En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 11:00 horas del día 

lunes 26 de enero del  2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de Desarrollo 

Social  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social: Mireya 

Porras Armendáriz, Coordinadora, Zuri Sadday Medina Reyes, Secretaria y 

María del Rosario Delgado Villanueva, Vocal; de la misma manera se encuentra 

presente la asesora Lic. Marcela Ivonne García Smit. 

Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza el análisis del Reglamento 

del Consejo Municipal de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, del  

Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, tomándose el acuerdo de citar para 

una próxima reunión al Director General de Desarrollo Social, con la finalidad de 

que emita opinión en relación con este documento. 

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 

12:00 horas.  

 
 
Como Coordinadora de la Comision de la Mujer se realizo la  convocatoria 

para las siguientes reuniones de trabajo 
 

OCTUBRE 10 DE 2014 
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En la sala de juntas de la Oficina de Regidores , y siendo las 9:00 horas del día 

viernes 10 de septiembre del año 2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 

la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer , Marisela Sáenz 

Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana 

Luna Reyes Vocal, Andrea Rodríguez, Asistente de la Regidora Evangelina 

Mercado, Jazmín Ortiz, asistente de la Regidora Marisela Sáenz Moriel y 

asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del 

P.R.I. 

Como Segundo asunto del orden del día , se hace circular la lista de asistencia, 

habiendo quórum y todos los acuerdos de la reunión serán validos. 

La Regidora Marisela Sáenz, agradece a los presentes su asistencia  e informa 

sobre el motivo de la reunión es la visita de la Directora del Instituto Municipal de 

la Mujer Juarense, Dra. Patricia  Barraza de Anda, pero que al parecer no va a 

llegar, toda vez que no se confirmo su asistencia, situación que las Regidoras 

Marcela Luna y Evangelina Mercado lamentan, acordando la Comisión, redactar 

un oficio  y acudir con el Srio. del Ayuntamiento Lic. Jorge Quintana Silveyra 

para  comentar las reiteradas ausencias y falta de comunicación con la titular del 

INMUJER, ya que en opinión de las Regidoras hay tareas pendientes y 

proyectos por hacer, de ahí la importancia de contar con la asistencia de la Dra. 

Barraza. 

Como siguiente asunto la Regidora Marcela Luna, informa a las integrantes del 

Comité que el foro sobre Equidad de Género se realizara el día 30 de octubre de 

9:00 a 13:00 horas en el auditorio Benito Juárez, se acuerda convocar a una 

rueda de prensa para el día 21 de octubre  a las 11:00 a.m. 

Finalmente la Comisión acuerda hacer una visita las instalaciones del I.A.D.A. de 

la UACJ, para invitar a estudiantes de diseño grafico a que participen en el 

diseño de la estatua que será el distintivo para entregar el premio " KIRA¨" en 
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fechas por definir, acordando la Comisión gestionar recursos para entregar 

premio y reconocimiento a los participantes. 

En asuntos generales la Regidora Mercado , comenta de los casos recurrentes 

de suicidios y violencia domestica  de agentes de la Secretaria de Seguridad 

Publica , se acuerda hacer un exhorto al Secretario de Seguridad Publica para 

que revisen las medidas preventivas y cursos para evitar estas lamentables 

situaciones. 

 22 DE OCTUBRE  DE 2014 
 

En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 14:00 horas del día 

miércoles 22 de octubre del   2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 

Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Marisela Sáenz 

Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana 

Luna Reyes Vocal, así como los asesores Marcela Ivonne García Smit y Rodolfo 

Irigoyen Millán. 

Como Segundo asunto del orden del día, se plantea el tema relacionado con la 

"Presea Kirá", mismo que se entregará en el mes de marzo del año 2015, por lo 

que se requiere trabajar en el diseño y elaboración de la presea a entregarse a 

la ganadora; proponiéndose solicitar apoyo a la UACJ, para que a través del 

Instituto de Arquitectura y Diseño se convoque a los estudiantes a participar 

mediante un concurso en la  elaboración de la presea, en donde la Comisión de 

la Mujer elegirá tres ganadores, con premio en efectivo al primer lugar y 

reconocimientos al segundo y tercer lugar. 

Tomándose el acuerdo de enviar solicitud a la UACJ y al Instituto de Arquitectura 

y Diseño para tal fin. 

 
 07 DE NOVIEMBRE DE 2014 
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En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 10:00 horas del día 

viernes 07  de noviembre del  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 

Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Marisela Sáenz 

Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana 

Luna Reyes Vocal , y asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de 

la fracción edilicia del P.R.I. 

Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Marisela Sáenz Moriel, da 

la bienvenida a los presentes, agradece  su asistencia e  informa a las 

integrantes sobre la visita que la Lic. Ruth Ayala,  del Instituto Chihuahuense de 

la Mujer , para invitar a la Comisión de la Mujer para que se sume a la 

organización del evento a  "Erradicando la violencia en contra de la mujer", 

mismo que se realizara el día 11 de noviembre en las instalaciones del Hotel 

Lucerna, la Regidora Evangelina Mercado sugiere a las integrantes de la 

Comisión, que hagan extensiva la invitación a todo el personal de la Unidad 

Administrativa Municipal y al personal de Regidores para que atiendan este 

importante evento, la Lic. Ruth Ayala, informa que la promoción del evento tiene 

el apoyo también del ICHMUJER y que es a  traves de posters, trípticos e 

invitaciones en los diferentes centros comunitarios. 

Se invita también a  preparar una serie de eventos para buscar que a la 

autoridad municipal haga un posicionamiento con respecto a dicho tema, se 

acuerda invitar a la Dra. Martha Patricia Barraza a una segunda reunión  para  

determinar qué actividades y responsabilidades nos toca hacer a cada integrante 

de la Comisión de la Mujer 

 
 

21 DE NOVIEMBRE DE 2014 
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En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 9:00 horas del día 

viernes 21 de noviembre del  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 

Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Marisela Sáenz 

Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana 

Luna Reyes Vocal, la Directora del Instituto Municipal de la Mujer Juarense Dra. 

Martha Patricia Barraza de Anda,  Alba Marina Varela, del Instituto Municipal de 

la Mujer Juarense y asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la 

fracción edilicia del P.R.I. 

Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Marisela Sáenz Moriel, da 

la bienvenida a los presentes, agradece  su asistencia e  informa a las 

integrantes sobre la visita que hace la Directora del Instituto Municipal de la 

Mujer Juarense, para invitar a la Comisión de la Mujer para que se sume a la 

organización del evento a celebrarse los días 24 y 25 del presente con el apoyo 

de autoridades municipales, evento relativo a la celebración y posicionamiento 

del día internacional para la eliminación  de la violencia contra la mujer, 

anexando a esta minuta el programa para tal evento. 

En asuntos generales la Dra. Barraza expone ante la Comisión de la Mujer, lo 

relacionado con el pago de honorarios para ella y para su asistente, explicando 

que desde el mes de agosto no recibe pago alguno por sus servicios, situación 

que le parece penosa pero que se requiere la intervención a las Regidoras ante 

la autoridad que corresponda, ya que no han podido establecerse formalmente 

en las oficinas del IMIP, porque no tienen servicio telefónico , situación que las 

regidoras de la Comisión de la Mujer deciden atender de manera inmediata 

estableciendo el compromiso de acudir con el Tesorero Municipal. 

 

 12 DE DICIEMBRE  DE 2014 
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En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 9:00 horas del día 

viernes 12 de diciembre del  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 

Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Marisela Sáenz 

Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana 

Luna Reyes Vocal , asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la 

fracción edilicia del P.R.I. 

Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Marisela Sáenz Moriel, da 

la bienvenida a los presentes, agradece  su asistencia e  informa a las 

integrantes sobre las actividades realizadas por la Comisión y relativas a  la 

serie de actividades para la erradicación de la violencia contra las mujeres, 

donde se realizaron. 

 

 Conferencias 

 Proyección de una Película 

 Convivio 

 Entrega de Trípticos 

 
EL INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER JUARENSE, realizo una 
cordial invitación para el día de mañana, martes 9 de diciembre, donde  
se realizo una función de cine llamada “En el tiempo de las mariposas", 
será en el Comedor de la central de Bomberos a las 2:30 de la tarde. 
El miércoles a las 10:00 am en el salón de sesiones de cabildo se realizo 
la clausura del Programa de Eliminación de la Violencia en contra de la 
Mujer. Mismo que se amplió, acorde a la propuesta de la Organización de 
las Naciones Unidas (ONU), hasta este día miércoles 10 de diciembre: 
“Día de los Derechos Humanos. 
 

26 DE DICIEMBRE  DE 2014 
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En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las10:00 horas del día 
viernes 26 de diciembre del  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Marisela Sáenz 
Moriel,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana 
Luna Reyes Vocal , asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la 
fracción edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Marisela Sáenz Moriel, da 
la bienvenida a los presentes, agradece  su asistencia e  informa a las 
integrantes sobre las actividades realizadas por la Comisión y relativas a  
gestión que se realizo para la obtención de recursos económicos para la Dra. 
Martha Patricia Barraza de Anda, Directora del INMUJER, ya que desde el mes 
de agosto no tiene recursos para lo más elemental logrando el siguiente 
acuerdo. 
Se dictamina en sentido positivo por  la  Comisión de Hacienda autorizar 
aportación única para el año 2014 al Instituto Municipal de la Mujer Juarense, del 
Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, por la cantidad de $200,000.00 
(doscientos mil pesos, 00/100, M.N.), para gastos de operación; es por lo que los 
suscritos Regidores solicitamos, se apruebe el siguiente proyecto de acuerdo: 
 
A C U E R D O: 
 
PRIMERO.- Se aprueba por este Honorable Ayuntamiento otorgar al Instituto 
Municipal de la Mujer Juarense, del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, 
aportación única, por la cantidad de $200,000.00 (doscientos mil pesos, 00/100, 
M.N.)  destinados como parte de su operación, recursos que provienen de 
economías generadas de fondos municipales. 
 
SEGUNDO.- Notifíquese el presente acuerdo para los efectos legales 
conducentes. 
 
 

26 DE ENERO DE 2015 
 

 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 9:00 horas del día 

lunes 26 de enero del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 

Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Mireya Porras 
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Armendáriz,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  Marcela 

Liliana Luna Reyes Vocal, de la misma manera se encuentra presente como 

invitado el Regidor José Luis Aguilar Cuéllar, quien comparece en su carácter de 

miembro del Consejo del Instituto Municipal de la Mujer de Juárez y los asesores 

Marcela Ivonne García Smit y Francisco de la Torre CH. 

Como Segundo asunto del orden del día, se abordan los temas de las 

actividades próximas a realizarse por parte de la Comisión, siendo las 

siguientes: 

A) Presea Kirá, la cual en Sesión de Cabildo No. 17 de fecha 07 de marzo del 

año 2014 se acordó instituir para entregarse en Sesión Solemne el día 08 de 

marzo de cada año, en el contexto del Día Internacional de la Mujer y el cual es 

dedicado a todas aquellas mujeres de nuestra sociedad que por su esfuerzo 

personal superaron sus condiciones o bien a aquellas que hubieren trabajado en 

cualquier ámbito de la actividad humana en beneficio de las mujeres, 

exponiéndose que se lanzó la convocatoria por parte de IADA de la UACJ, con 

la finalidad de que los estudiantes del Instituto participen en el diseño de la 

presea Kirá, este lunes se seleccionan los bocetos y en una segunda fase se 

selecciona a través de un jurado calificador al ganador, para lo que se dará el 

aviso respectivo. 

Por lo que se toma el acuerdo de trabajar en la convocatoria dirigida a la 

comunidad para que participen. 

B) Carrera Municipal de la Mujer, esta se realiza en el mes de marzo de cada 

año, en el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer, por lo que 

se toma el acuerdo de llevar a cabo comunicación con el Director del Instituto 

Municipal del Deporte para coordinar acciones y de la misma manera se 

sostendrá reunión con el Tesorero Municipal para lo relacionado con la 

adquisición de insumos necesarios para la carrera, como agua, camisetas, etc., 

así como revisar la fecha en la que tendrá verificativo la carrera. 

Como tercer asunto en la orden del día se comunica a los presentes que el 

próximo día miércoles 28 de enero se tiene contemplado sostener reunión con la 
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Directora del Instituto Municipal de la Mujer de Juárez, por lo que en este acto 

quedan invitados a participar. 

 
28 DE ENERO DE 2015 

 
En la sala de juntas de la Secretaria del Ayuntamiento, y siendo las 10:00 horas 

del día miércoles 28 de enero del año 2015, tiene inicio la reunión de la  

Comisión de la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Mireya Porras 

Armendáriz,  Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y  Marcela 

Liliana Luna Reyes Vocal, de la misma manera se encuentran presentes como 

invitados: el Regidor José Luis Aguilar Cuéllar, quien comparece en su carácter 

de miembro del Consejo del Instituto Municipal de la Mujer de Juárez, Martha 

Patricia Barraza, Directora del Instituto Municipal de la Mujer de Juárez, del 

mismo organismo Alba Marina Varela Moreno, por otra parte se encuentra 

presente el Lic. Iván Jiménez Arzaga, Coordinador de  

 

Extensión Universitaria de IADA-UACJ, el Lic. Sergio Alfredo Villalobos Saldaña, 

Coordinador del Programa de Diseño Industrial de IADA-UACJ, y los asesores 

Marcela Ivonne García Smit, Francisco de la Torre Chacón y José Armando 

Alonso García. 

Como Segundo asunto del orden del día, y en relación con la convocatoria por 

parte delInstituto de Arquitectura, Diseño y Arte (IADA) de la UACJ, con la 

finalidad de que los estudiantes del Instituto participen en el diseño de la presea 

Kirá, el lunes 26 de enero se recibieron las propuestas de los participantes, 

motivo por el cual, en este acto los Licenciados Iván Jiménez Arzagay Sergio 

Alfredo Villalobos, presentan los 5 diseños elaborados por alumnos de IADA; 

tomándose el acuerdo de que el día jueves 29 de enero las integrantes de la 

Comisión elegirán al primer lugar, quien se hará acreedor a un premio de 
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$5,000.00 pesos y a los segundo y tercer lugares, quienes recibirán un 

reconocimiento de participación, por lo que el día 30 de enero se dará a conocer 

a los ganadores. 

Como tercer asunto en la orden del día se concede el uso de la palabra a la 

Directora del Instituto Municipal de la Mujer de Juárez, quien expone  las 

actividades realizadas a partir de la toma de protesta como Directora del 

Instituto, así como su plan de trabajo para el año 2015, destacando que los días 

9 al 12 de febrero tendrá verificativo el Seminario de Políticas Públicas para la 

Prevención de la Violencia en contra de la Mujer, esto en el marco de la 

celebración del Día Internacional de la Mujer. 

 

 

 

III.-Actividades de otras Comisiones 
 
Como Secretaria de la Comisión de Educacion y Cultura 
 

Se asisitio a las reuniones convocadas en este periodo  
 
                                                                                                                
Como Secretaria la Comisión del  Deporte  asistí a las siguientes 
reuniones, en donde se trataron los siguientes asuntos: 
 
Se asisitio a las reuniones convocadas en este periodo  
 
 
 
IV.-Reuniones Diversas 
 
Asimismo en mi carácter de Regidora  he acudido a las siguientes 
reuniones: 
 
 
OCTUBRE 2014.- 
10.- Se asistió al Primer Informe de Gobierno rendido por el Presidente 
Municipal de Juárez, Lic. Enrique Serrano Escobar, evento celebrado en el 
Centro Cultural Paso del Norte. 
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14.- Se asistió a la inauguración de la LXIX Asamblea General Ordinaria del H. 
Consejo Nacional del SITATYR. 
 
15.- Se asistió a la 38 Sesión de Cabildo Extraordinaria; así como a reunión 
previa de Cabildo. 
 
17.- Se asistió a la 39 Sesión de Cabildo Ordinaria. 
 
20.- Se asistió al Primer Informe de actividades legislativas rendido por la 
Diputada Mayra Chávez. 
 
22.- Se asistió al Primer Foro de Accesibilidad: Juárez Accesible para Todos, 
organizado por el IMIP y la Red por la Inclusión de las Personas con 
Discapacidad. 
 
23.- Se asistió al Primer Informe de Actividades de la Presidente del DIF 
Municipal, Sra. Virginia Gaytán de Serrano, celebrado en el Centro de 
Convenciones Cibeles, en la misma fecha se asistió a la 40 Sesión de Cabildo 
Extraordinaria. 
 
27.- Se asistió a reunión con Tesorero Municipal y Secretario del Ayuntamiento, 
para analizar el proyecto de alumbrado público. 
 
28.- Se asistió a la ceremonia de la XLVII devolución física de El Chamizal, 
celebrada en el Parque El Chamizal; en la misma fecha se asistió  a reunión con 
Tesorero Municipal y Secretario del Ayuntamiento, para analizar el proyecto de 
alumbrado público. 
 
 
NOVIEMBRE 2014.- 
 
03.- Se asistió a la entrega de láminas para familias de escasos recursos en la 
colonia Ladrillera de Juárez; en la misma fecha se asistió a la 41 Sesión de 
Cabildo Extraordinaria. 
 
04.- Se asistió al evento de inauguración del Foro: "Sumemos Causas, por la 
Seguridad, Ciudadanos + Policías". 
 
05.- Se asistió a la exposición del Anteproyecto de la Ley de Ingresos 2015 por 
parte del Tesorero Municipal, en la sala de Cabildo; en la misma fecha se asistió 
a reunión Previa de Cabildo, así como a sesión del seminario permanente: 
"Pensar en la Ciudad", convocada por Secretaría del Ayuntamiento. 
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06.- Se asistió a la exposición del Anteproyecto de la Ley de Ingresos 2015 por 
parte del Tesorero Municipal en el Salón Francisco I. Madero. 
 
07.- Se asistió a la 42 Sesión de Cabildo Ordinaria, en la misma fecha se asistió 
a la reunión de difusión y taller de trabajo para la elaboración del Plan de 
Movilidad Ciclista e integración al sistema de transporte Público, en el IMIP. 
 
11.- Se asistió al evento de arranque de la colecta de juguetes, en la estación 
central de Bomberos. 
 
13.- Reunión de trabajo para la instalación de la Comisión para el Análisis del 
Desarrollo del Municipio de Juárez, convocada por el Presidente Municipal en el 
salón Francisco I. Madero. 
 
18.-  Se asistió a Sesión 43 Solemne de Cabildo en el MUREF. 
 
20.- Se asistió a desfile conmemorativo del 104 aniversario de la Revolución 
Mexicana; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria Número 44 de 
Cabildo. 
 
21.- Se asistió a reunión de análisis del Proyecto Habitacional de San Jerónimo, 
en la sala de juntas del IMIP;  
 
24.- Se asistió a ceremonia de entrega de fondos para el retiro del personal 
operativo de la coparticipación municipal SUBSEMUN, en el salón Francisco I. 
Madero; en la misma fecha se asistió a recorrido por calles Tlaxcala, Bolivia y 5 
de Mayo, para realizar inspección de lámparas de alumbrado público para 
verificar la intensidad de la luz en los diferentes tipos de lámparas instalados. 
 
25.- Se asistió a reunión con representantes de la Universidad de Durango y 
Desarrollo Urbano, con la finalidad de analizar la pavimentación de un acceso a 
la misma. 
 
28.-  Se asistió a reunión de coordinadores de las diversas fracciones del 
Cuerpo de Regidores con la finalidad de realizar análisis del primer informe de 
gobierno municipal, en la misma fecha se asistió a reunión ordinaria del Consejo 
Directivo de Operadora Municipal de Estacionamientos. 
 
 
DICIEMBRE 2014.- 
 
01.- Se asistió a ceremonia protocolaria de izamiento de bandera, organizada 
por la Dirección General de Educación y Cultura, en la Plaza de los Supremos 
Poderes, calle Ignacio Mariscal y Ave. Vicente Guerrero; en la misma fecha se 
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asistió a seminario permanente "De la Violencia Urbana a la Convivencia 
Ciudadana". 
 
2.- Se asistió a la misa de acción de gracias convocada por la Administración 
Municipal para agradecer por un año más de labor de parte de los cuerpos 
bomberos, rescatistas y tránsito, celebrada en la Catedral. 
 
03.- Se asistió al evento de patrullas para la Secretaría de Seguridad Pública y la 
inauguración de las nuevas oficinas administrativas de gobierno del Estado de 
Chihuahua; en la misma fecha se asistió a reunión previa de Cabildo. 
 
05.-  Se asistió a Sesión 45 Ordinaria de Cabildo. 
 
08.- Se asistió a la conmemoración de aniversario de la fundación de ciudad 
Juárez, ceremonia celebrada en el atrio de la Misión de Guadalupe; en la misma 
fecha se asistió a la Sesión Solemne Número 46 en el Centro Municipal de las 
Artes. 
 
09.- Se asistió a la presentación de los programas del INEGI del Centro de 
Información de Juárez, convocada por Secretaría Técnica. 
 
12.- Se asistió a reunión informativa con el Comité Organizador de la Fiesta 
Juárez, 2014, en relación al resultado de la auditoría realizada a dicho Comité, 
celebrada en la Sala de Cabildo "José Reyes Estrada". 
 
16.- Se atendió comparecencia tanto del Director General de Obras Públicas 
como del Secretario de Seguridad Pública Municipal en relación al tema del 
Presupuesto de Egresos 2015. 
 
17.- Se asistió a la ceremonia de graduación de la Segunda Generación de 
Policía Preventiva, realizada en la Academia de Policía; en la misma fecha se 
asistió a Reunión Previa de Cabildo y a la ceremonia de encendido de pino 
navideño en el Centro Histórico. 
 
19.- Se asistió a Sesión 47 Ordinaria de Cabildo. 
 
22.- Se asistió al evento del "Día del Agente de Tránsito", en donde se realizó la 
develación de placas en honor a los agentes caídos, en las instalaciones de la 
Dirección General de Tránsito.  
 
 
ENERO 2015.- 
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06.- Se asistió a la Audiencia Pública con el Gobernador del Estado Lic. César 
Duarte Jaques y el Presidente Municipal, Lic. Enrique Serrano Escobar en las 
nuevas oficinas de Gobierno del Estado. 
 
07.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
09.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria No. 48. 
 
14.- Se asistió a la ceremonia oficial de inauguración del Centro Deportivo y de 
Esparcimiento Familiar CEDEFAM por parte del Presidente de la República, el 
Gobernador del Estado y Presidente Municipal, realizada en el Parque Central, 
ubicado en Avenida Tecnológico y Teófilo Borunda. 
 
21.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
23.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria No. 49. 
 
27.- Se asistió a graduación de empleados municipales que concluyeron su 
educación primaria y secundaria, dentro del programa "El Buen Juez por su 
Casa Empieza". 
 
29.- Se asistió a Sesión informativa del Comité de Información, en la Sala de 
Juntas de la Secretaría Técnica. 
 
 
FEBRERO 2015.- 

 
04.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
 
V.-Gestión y apoyo a la comunidad  
 
 
Se han apoyado aproximadamente a 400 personas que acudieron una servidora 
a solicitar diversos apoyos, en especial por diferentes conceptos: 
 

• Orientación 
• Gestión ante otras dependencias del Gobierno Municipal 
• Apoyo Económico 
• Despensas 
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Lo anterior para su conocimiento y en cumplimiento por lo establecido en el 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, con la 
observación de que se incluyen actividades de mi suplente la C. Mariesela 
Saenz Moriel, con el fin de dar cumplimiento a cabalidad de las actividades de 
las Comisiones de las cuales soy Coordinadora. 
 
Sin otro particular, me es grato quedar  de Usted muy: 
 

A T E N T A M E N T E 
“SUFRAGIO EFECTIVO: NO REELECCION” 

CD. JUÁREZ, CHIH. A 04 DE FEBRERO DEL 2015. 
 
 
 

PROFRA. MIREYA PORRAS ARMENDARIZ  
REGIDORA  COORDINADORA  DE LAS  COMISIONES DE DESARROLLO 

SOCIAL Y DE LA MUJER 


